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ca Italiana di Sconto, (si dice per una cifra di 
oltre dieci milioni) e ciò perchè in quell'isola 
non vi è alcun'altra Banca per cui non circo-
lavano più biglietti di banca, ma -solo assegni di 
detta Banca. Avvenuta la moratoria è venuta 
meno la circolazione della moneta e quei poveri 
cittadini d'Italia sono sotto la gravissima mi-
naccia di soffrire anche la fame, con sicuro pe-
ricolo dell'ordine pubblico'. Sono pertanto indi-
spensabili ed ormai urgentissimi provvedimenti 
idonei, al di fuori ed al di sopra della legge, 
per prevenire guai maggiori. Il sottoscritto di-
chiara di declinare ogni responsabilità se per 
mancanza di provvedimenti idonei quella popo-
lazione sara costretta a perdere ogni resistenza 
alla rassegnazione. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Di Pietra ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere se, disponendo 
il congedamento degli ufficiali di complemento, 
ha tenuto presente che molti di essi ancora 
debbono essere scrutinati, od esaminati, dalla 
Commisione speciale, per essere mantenuti in 
servizio quali ufficiali effettivi, Detti ufficiali, 
di fatto, per effetto del prossimo congedamento 
dovrebbero lasciare il 'servizio per riprenderlo, 
eventualmente, anche subito dopo. Chiede per-
tanto conoscere se il ministro non creda più 
opportuno sospendere il congedamento di quegli 
ufficiali che hanno già presentato regolare 
istanza, nei termini utili, ancora non esami-
nate, e sollecitare, nel contempo la Commissione 
esaminatrice a terminare il suo lavoro nel più 
breve tempo possibile,, (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

«Di Pietra». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri e il ministro 
delle finanze, per sapere le ragioni per le quali 
si vorrebbe sopprimere l'Intendenza di finanza 
della provincia di Trapani, della cui impor-
tanza non si discute come non si può discutere 
della sua necessità assoluta. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Di Pietra ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi, per conoscere 
fino a quando intenda mantenere il disservizio 
postale ai comuni della Serra (Occhieppo, fVlon-
grando, Borriana, Zublena, Sala Magnano, ecc.) 
in provincia di Novara che si trovano al ve-
nerdì (oltre alla domenica) privati della « po-
sta, ». (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pestalozza ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri delle finanze e dell'agricoltura, per cono-
scere quali provvedimenti intendano adottare 
per venire in aiuto dei proprietari del circon-
dario di Monteleone, gravemente danneggiati 
dalla recente straordinaria nevicata, (L'inter-
rogante chiede la, risposta scritta). 

« Larussa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della marina, e dell'industria e commer-
cio, per sapere se consta che la Società Sicilia 
sovvenzionata a piè di lista dallo Stato per i 
servizi di trasporto, di carico e scarico fra il 
Continente e la Tripolitania non intenda, con-
formemente alle tassative disposizioni dell'arti-
colo 86 delle convenzioni marittime indire la 
libera asta per l'appalto dei servizi di scarico 
attualmente affidati alla Società marittima di 
Tripoli, evitando una gara d'appalto che si usò 
e verrebbe a tutto vantaggio del Governo sov-
venzionatore. Nel caso affermativo chiede quale 
azione abbia svolto in proposito il Sottosegreta-
riato della marina mercantile per difendere il 
diritto dello Stato sancito dall'articolo 86 delle 
Convenzioni marittime. Se infine consta che una 
« Cooperativa dei lavoratori del mare >>¡ di Tri-
poli assumerebbe il servizio di scarico con van-
taggio delle finanze dello Stato. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Monici ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere se ab-
bia considerato le condizioni d'isolamento in cui 
si trovano le popolazioni italiane del Lago di 
Lugano per effetto dello scarso servizio sulla 
Ferrovia Menaggio-Porlezza e Pontetresa-Lui-
no, della sospensione dell'esercizio della funico-
lare da. Santa Margherita al Belvedere di Lan-
zo, e della pratica soppressione del servizio di 
navigazione lacuale, in quanto la Società Luga-
nese limita a due sole corse il servizio sulle 
acque italiane ed esige il pagamento dei bi-
glietti in. valuta svizzera; e se, in vista di una 
condizione di cose che non dovrebbe esser più 
a lungo tollerata, non creda improrogabile la 
istituzione di una linea di navigazione esclusi-
vamente rispondente ai fini dalle popolazioni 
italiane, assicurandole quei sussidi che la legge 
prevede. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Jacini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il "mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere ce 
non creda conveniente di accogliere subito fa-
vorevolmente la domanda del comune di Roma 


